

# Un homme fort se lève en Europe

LA CLEF  
DE DAVID



## Un homme fort se lève en Europe (Transcription)

La Clef de David

- Gerald Flurry
- [13/03/2020](#)

Il est prophétisé qu'un dirigeant fort se lèvera très bientôt sur la scène européenne—peut-être même dans quelques mois—et nous croyons que nous savons avec certitude qui est cet homme, et que vous pouvez comprendre, si vous avez seulement, disons, une connaissance modérée de la politique allemande et peut-être une connaissance générale de la politique européenne. Mais nous sommes persuadés qu'il y a plus de 90% de chances que vous puissiez identifier cet homme sur la scène européenne, et plus particulièrement sur la scène allemande—si vous regardez tous les politiciens en Europe, et en Allemagne en particulier—nous pensons qu'il n'y a qu'un homme qui pourrait correspondre à ce qui est dit au sujet de cet homme fort qui se lèvera sur la scène. Alors j'aimerais vous amener à réfléchir un peu à ce sujet.

L'Allemagne DOMINE l'Europe aujourd'hui ; tout le monde sait cela. Elle est le moteur de l'Europe, et elle gagne de plus en plus de pouvoir. Et cet homme dont je parle se lève sur la scène mondiale, et il a certainement beaucoup de compréhension de la politique, et c'est un homme brillant à bien des égards.

Mais il y a une puissance CACHÉE en Europe, et TOUT cela tourne autour de l'Allemagne, et bientôt elle dirigera. Cet homme va diriger dix royaumes, dix royaumes sur cette Terre, pour faire des choses très dévastatrices.

Mais juste après vient la plus PUISSANTE PROPHÉTIE que vous puissiez entendre sur toutes ces violences et sur toutes ces guerres qui finiront pour toujours, parce que Jésus-Christ va, disons, INTERAGIR avec cet homme et cette puissance, et va les détruire à jamais. C'est ce qui ARRIVE à grands pas.

J'ai lu un article la semaine dernière où l'on disait qu'Israël a six sous-marins de fabrication allemande dont certains, croit-on, peuvent embarquer des missiles de croisière Popeye Turbo qui peuvent transporter des ogives conventionnelles et des ogives nucléaires. Maintenant, pensez à cela ! L'Allemagne, même si elle ne parle pas tellement de son armée, est un des PRINCIPAUX EXPORTATEURS d'armes au monde ! Et voici encore qu'elle construit et vend des sous-marins, qui ont des engins nucléaires ou peuvent en transporter. En grande partie, cela est caché à ce monde.

J'ai déjà mentionné à maintes reprises que Winston Churchill et Franklin Roosevelt ont écrit ce document après la Seconde Guerre mondiale. Voici ce qu'il disait : « C'est notre objectif inflexible de détruire le militarisme allemand et le nazisme, et de nous assurer que l'Allemagne ne sera plus jamais en mesure de déranger la paix mondiale ». C'était à la fin de la Seconde Guerre mondiale. Non SEULEMENT le militarisme allemand N'A PAS ÉTÉ DÉTRUIT, de plus il est en train, actuellement, de s'exporter à d'autres NATIONS ! Quel danger y a-t-il à CELA ?

EN UN SENS, l'Allemagne a négligé sa propre armée, mais laissez-moi vous dire, cela pourrait changer du jour au lendemain et CELA CHANGERA quand cet homme fort aura le contrôle de l'Allemagne. Cela va être une offensive militaire TOTALEMENT différente de ce que vous voyez maintenant. C'est certain ! Quand il gouvernera l'Allemagne, c'est ce qui va se passer. Donc encore une fois, l'Allemagne est l'un des principaux exportateurs militaires AU MONDE !

Voici ce que Margaret Thatcher disait en 1995 ; elle était Première ministre de la Grande-Bretagne à l'époque, et elle a dit : « Vous n'avez pas ancré l'Allemagne à l'Europe », comme c'était planifié, « vous avez ancré l'Europe à une Allemagne nouvellement réunifiée et dominante. À la fin, mes amis, vous verrez que cela ne fonctionnera pas ». Ainsi, l'Europe, a-t-elle dit, était ancrée à l'Allemagne, cette nation à qui l'on avait dit qu'il ne lui serait plus permis de développer, à nouveau, le

militarisme.

Et maintenant, vous voyez le peuple britannique se retirer de l'Union européenne pour cette même RAISON ! Il VOIT que l'Allemagne DOMINE cette Union européenne, et va dans une direction où le peuple britannique ne veut pas aller !

Alors, où tout cela mène-t-il, et que va-t-il se passer ici ?

Vraiment, vous devez comprendre que l'Allemagne a commencé la Première et la Seconde Guerre mondiales, et qu'ils sont ENCLINS à commencer des guerres et que cela a été ainsi tout au long de leur histoire. Nous pouvons vous LE PROUVER, et nous LE FAISONS tout le temps pour beaucoup de gens.

Les versets 4 et 9 de Daniel 12 parlent de ce livre comme étant un livre UNIQUEMENT pour ce temps de la fin, qui n'a pu être compris pendant des années, et qui EST compris aujourd'hui. Il a été RÉVÉLÉ, et il contient une prophétie sur ce dirigeant fort. Après tout, pourquoi Dieu l'inspirerait-Il si ce n'est pas pour être accompli dans ce temps de la fin, le temps dans lequel nous vivons aujourd'hui ? Mais cet homme va régner sur dix royaumes en Europe, et Apocalypse 17 vous en dit long à ce sujet.

Mais notez ce qui est dit au verset 23 de Daniel 8 : « Dans les derniers temps de leur royaume, quand le nombre des transgresseurs sera accompli, un roi à l'expression féroce et comprenant des phrases obscures se dressera » [traduction selon la *King James*]. C'est « dans les derniers temps », les temps dans lesquels nous vivons actuellement, mais vous devez le PROUVER pour vous-même, ce sont des temps où « le nombre des transgresseurs sera accompli ». On a la technologie qui permet de faire proliférer toutes les saletés qu'on peut imaginer autour du monde, et chacun peut en apprendre beaucoup sur le mal auquel il ne devrait, en aucun cas, jamais être exposé. Mais voilà un homme qui va comprendre des « phrases obscures ». Qu'est-ce que cela veut dire ? Et qu'est-ce que cela vous dit concernant cet homme ? Eh bien, lisons un peu à son sujet afin que nous puissions mieux le comprendre. Vous pouvez trouver « phrases obscures », et « phrases » dont le nombre est 2420 dans la concordance *Strong*, et si vous voulez aller encore plus loin, vous pouvez voir ce qui est dit à ce sujet ; en fait, on peut trouver les DEUX mots dans certains cas, et dans d'autres traductions ces deux mots ne font qu'un.

Mais dans le Livre de la parole théologique de l'Ancien Testament, son nombre est 616-A, et laissez-moi vous lire cela et ce que CETTE traduction dit ici. Cela vient du mot *haidah*, qui signifie « énigme, difficile, question, parabole », et ensuite il est écrit : « Il est utilisé 17 fois. La version *King James* le traduit neuf fois comme « énigme », cinq fois comme phrases, discours ou paroles « obscures », deux fois comme « questions difficiles », et une fois comme « proverbe » ». Plus loin, on lit : « À un niveau social plus élevé, [ce mot] dans 1 Rois 10 et verset 1 (un mot très semblable), et dans 2 Chroniques 9 : 1 », fait allusion à « des questions difficiles posées par la reine de Saba pour mettre à l'épreuve Salomon, et sa réputation de sagesse ». Flavius Josèphe, dans *Antiquités*, Livre 8, chapitre 2, dit que « Hiram, roi de Tyr, envoyant à Salomon des problèmes difficiles et des proverbes énigmatiques ». Il envoyait ces énigmes à Salomon, et la reine de Saba et le roi de Tyr voulaient SON point de vue sur ces questions. Ils voulaient APPRENDRE de la sagesse de Salomon. C'est un aperçu révélateur parce que cet homme fort opère à un niveau social élevé ; c'est ce que dit cette prophétie.

Vous ne voyez PAS TELLEMENT de politiciens qui font cela et qui sont populaires pour ce qu'ils font. Cet homme est, également, une personnalité renommée. Vous pouvez dire cela grâce au contexte ici. Et, de même, il répond aux questions difficiles ; c'est un homme brillant. Il est sophistiqué avec une profondeur d'esprit, cela DOIT signifier qu'il est assez populaire. Mais vous pouvez en savoir davantage à son sujet dans la littérature que nous vous enverrons. Mais combien d'hommes de cette sorte trouvez-vous en Allemagne ? Je pense que nous pouvons être certains, à 98 pour cent, qu'il n'y en a qu'un seul. Il s'agit, là, d'une importante déclaration, mais regardez autour et vous verrez que cet homme est exceptionnel à bien des égards, et donc AU-DELÀ et AU-DESSUS de nombreux politiciens, de LA PLUPART des politiciens.

Notez ce que dit Daniel 11. Il arrive au pouvoir par « l'intrigue », et pas par les votes du peuple. Cela en soi demande beaucoup de profondeur mentale, et vraiment beaucoup de sagesse pour être en mesure de le faire. Mais remarquez ce que dit Daniel 11 : 21 : « Un homme méprisé prendra sa place, sans être revêtu de la dignité royale ; il paraîtra au milieu de la paix, et s'emparera du royaume par l'intrigue ». Dieu le voit, donc, mais pas comme les gens le voient. Il OBTIENT réellement CE POUVOIR, ET PREND LE CONTRÔLE de cette superpuissance européenne par l'intrigue. Il semble apparemment former une sorte de petite coalition, et c'est ainsi qu'il prend le pouvoir. Je veux dire qu'il est EXCEPTIONNELLEMENT habile à l'INTRIGUE. Vous devez être très intelligent pour pouvoir TROMPER les grands de ce monde par l'intrigue, et il le fait MAGNIFIQUEMENT. Adolf Hitler était certainement un homme doué d'une force mentale, mais il n'avait pas du tout cette habileté à tromper. Mais ici, il s'agit d'un nouveau type de dirigeant, et il trompe les gens par l'intrigue. En d'autres termes, il vient comme un ange de lumière. Vous rappelez-vous ce que dit la Bible au sujet d'un être spirituel méchant ?

Cette expression « phrases obscures » est définie comme « tordue, impliquée, subtile, une fraude, une énigme », dans le *Gesenius' Hebrew and Chaldean Lexicon*. Il dit aussi : « une INTERPRÉTATION ». « Il faut une interprétation, une énigme ». Vous voyez, c'est OBSCUR, et vous ne pouvez le comprendre que si quelqu'un vous L'EXPLIQUE, et cet homme peut le faire, alors il se dresse tête et épaules au-dessus des autres politiciens.

Et vous devez comprendre ce qui se passe dans la politique allemande et dans la politique européenne, tout au moins à un niveau MODÉRÉ, et vous VERREZ de quoi je parle. Dieu dit que cela est prophétisé, et quelle est l'UTILITÉ de l'avoir dans la Bible si l'on ne le comprend pas au moment où on le DEVRAIT ? Dans les derniers jours.

Et nous verrons ici, même à la « toute fin », Daniel 8, et versets 18 et 19, je vais juste lire le verset 19 où Daniel explique tout cela, et Dieu dit à Daniel qu'Il lui ferait savoir ce qui arriverait « au terme de la colère, car il y a un temps marqué pour la

fin ». Au terme de la colère, à la fin du temps de la fin, il ne reste qu'une toute petite partie du temps de la fin. C'est un SIGNE que nous sommes bien à la dernière fin. Nous devons comprendre Daniel, et ce livre a été compris SEULEMENT dans cette dernière fin du temps de la fin, pour la plus grande partie.

Et ici, le verset 23 dit—je vais le relire, en allant plus loin avec ces versets : « Dans les derniers temps de leur royaume, quand le nombre des transgresseurs sera accompli, un roi à l'expression FÉROCE et comprenant des phrases obscures », et puis verset 24 : « Et sa force sera PUISSANTE », et ce n'est pas par sa propre force. Il a un ESPRIT méchant qui l'aide. C'est ce que cela dit ici, « pas par sa propre force ». Eh bien, ce n'est pas par la puissance de Dieu si vous examinez le contexte. Il est dit encore : « Et il détruira MERVEILLEUSEMENT », devrait-on lire, « et prospérera, et réussira, et il détruira les puissants et le peuple des saints » [selon la *King James*]. Il détruira même le peuple de Dieu.

Il s'agit d'une puissance européenne, et elle sera appelée le Saint Empire romain.

Voici ce que Jamieson, Faucett-Brown dit à ce sujet : « C'était toute de la tromperie », dit-il. « Car quand ils lui eurent donné leur confiance, il tomba soudainement sur la ville et la frappa douloureusement, et détruisit beaucoup de gens d'Israël. » C'est ainsi qu'il fonctionne et qu'il va opérer dans ce temps de la fin, et cette prophétie est SEULEMENT pour le temps de la fin, et c'est tout !

Vous pouvez voir dans Apocalypse 13, au verset 2 : « Le dragon lui donna [à la Bête] sa puissance, et son trône, et une grande autorité ». Donc les dix royaumes donneront leur pouvoir à la Bête ; ils vont donner ce pouvoir des Gentils à ce chef puissant, ce roi au visage féroce.

Apocalypse 17 au verset 13 dit que ces dix rois « ...ont un même dessein, et ils donnent leur puissance et leur autorité à ... » ce dirigeant puissant. Il prospérera, et le verset continue en disant qu'il est tellement arrogant et obstiné, qu'il va se dresser contre le Roi des rois. Il va se dresser contre Jésus-Christ, Lui-même, et le Christ le détruira ainsi que cet empire pour toujours ; il ne se relèvera jamais, et il est levé, en ce moment. C'est la septième fois sur une période de plus de 1 500 ans, ce n'est donc pas quelque chose de nouveau.

Mais notez le verset 25 [Daniel 8] : « À cause de sa prospérité et du succès de ses RUSES, il aura de l'*arrogance* dans le cœur, il fera périr beaucoup d'hommes qui vivaient PAISIBLEMENT, et il s'élèvera contre le Chef des chefs ; mais il sera brisé, sans l'effort d'aucune main ». Il va être BRISÉ par la main même de Dieu !

Il vient comme un ange de lumière, mais il détruira SOUDAINEMENT les gens, et beaucoup de gens, dans un but très MALVEILLANT. C'est ce qui se passe ici dans ces versets. Il vient plein d'amour et de paix, mais ce n'est pas vraiment ainsi qu'il apparaît quand il est question de ses ACTIONS. Il est charismatique, cependant, au-delà des mots. Vous devez VRAIMENT avoir beaucoup de CHARISME pour être en mesure de séduire les gens comme cela et beaucoup de profondeur d'esprit, beaucoup de connaissance. Vous devez savoir que c'est sa POLITIQUE ; toujours de l'INTRIGUE et de la RUSE, et TOUJOURS de cette façon ! Et il a cet esprit brillant qui DOIT certainement comprendre la technologie, la guerre cybernétique et la finance, tous ces domaines de connaissance nécessaires pour que ces choses fonctionnent. C'EST vraiment un humain remarquable. Mais vous devez regarder ce qu'il va faire. Regardez ce qu'il FAIT et non ce qu'il DIT. Ce qu'il DIT provoquera la destruction des nations, parce qu'elles croient qu'il vient vraiment dans la paix, comme il l'a dit, et qu'il vient avec amour, comme il l'a dit, mais ce n'est pas ce qui se passe.

Je dois vous dire : que vous le souhaitiez ou pas, que cela me plaise ou pas, cela va vous inclure, et cela va m'inclure, cela va TOUS nous inclure, dans ce monde occidental, et nous ferions mieux de comprendre ce que nous devons FAIRE à ce sujet. Nous vous offrirons plusieurs pièces de littérature au sujet de cet homme fort de l'Europe dont parle la prophétie, à la fin de cette émission, et vous pourrez comprendre ces choses beaucoup mieux.

Mais la MEILLEURE nouvelle, c'est qu'à la toute FIN de cela, Jésus-Christ, Lui-même, amènera la conclusion et DÉTRUIRA cet empire méchant et les autres empires tout aussi méchants qui combattront contre Lui sur cette Terre. Ils ne se soumettront pas à Dieu quand Il reviendra des cieux ; ils vont COMBATTRE contre Lui avec toute leur technologie sophistiquée et tous leurs armements modernes. Ils penseront pouvoir vaincre Dieu qui vient du nord des cieux, une partie étonnante de l'univers !

Vous pouvez constater que Angela Merkel a des problèmes de santé, et qu'elle est un dirigeant faible en ce moment, de toute façon, et elle ne sera plus là dans pas très longtemps, et vous savez que laisser les Allemands avoir une armée faible ne serait pas apprécié par CET homme. Si vous voulez donc en savoir un peu plus sur la politique allemande, pourquoi ne pas vous pencher sur la politique et voir qui est maintenant le principal critique de Angela Merkel et de son échec à bâtir une armée puissante. Qu'est-ce que cet homme va FAIRE quand il obtiendra le pouvoir s'il l'obtient—et, en réalité, nous croyons vraiment qu'il l'obtiendra—mais quand il aura ce pouvoir, cet homme fort aura le pouvoir, ils auront une SUPERPUISSANCE presque du jour au lendemain ! Après tout, la France leur a déjà offert dans le passé la possibilité de partager avec eux ses bombes nucléaires. Ils n'ont pas encore de bombes nucléaires que nous sachions, mais ils ont certainement quelques bombes atomiques que nous leur avons données, et qu'ils ont encore. Ainsi, ils sont une puissance nucléaire, même maintenant, bien que personne n'en parle. Ils ont des bombes que l'Amérique leur a données dans le passé, et ils les ont encore, et c'est vrai pour PLUSIEURS pays européens.

Regardez, vous devez garder à l'esprit que ces gens sont les plus grands exportateurs d'armements militaires en Europe et presque partout dans le monde.

Voici une citation de notre article, du 11 septembre 2019, à *thetrumpet.com* : « La situation actuelle en Europe, y compris la crise des réfugiés et le chaos dans la politique allemande, offre probablement l'une des meilleures occasions qui soient pour

qu'un nouveau dirigeant vienne au pouvoir par l'intrigue. La chancelière Merkel est sur la sortie, et est maintenant un canard boiteux. Attendez-vous à des crises politiques et sociales en Allemagne et en Europe, et à ce que le ressentiment et la colère du public s'intensifient ». Nous avons un article, *Allemagne—un nouveau roi est imminent !* et nous vous le proposerons à la fin de cette émission, et toute notre littérature est gratuite. Mais cette armée allemande plus faible est sur le point d'être redressée très, très bientôt.

Vous pouvez voir dans Habacuc 1 et au verset 6, qu'il est dit : « Car voici, je vais susciter les Chaldéens *cette* nation cruelle et impétueuse », que Dieu les suscite ! Pourquoi Dieu ferait-Il cela ? Eh bien, tout cela fait partie de ce qui est dit au verset 5 : « Voyez parmi les païens, et regardez, soyez merveilleusement étonnés ; car *je* ferai en vos jours une œuvre *que* vous ne croiriez pas si on *vous* la racontait » [King James française]. Tout cela est au cœur de miracles faits par Dieu, Lui-même. Voici une double merveille, un double miracle juste AVANT que les Chaldéens soient élevés et aient ce conglomerat de dix nations, en Europe.

Puis au verset 11 de ce chapitre, il est dit : « Alors, sa pensée changera, et il passera et outragera, *imputant* son pouvoir à son dieu. » [King James française]. Il est très religieux ! Eh bien, je veux dire que ces versets en disent long sur cet homme. Très religieux ! Et cela a TOUT à voir avec votre avenir, et l'avenir de millions et même de milliards de personnes avant que tout ne soit terminé.

Mais sa pensée changera, et il est dit au verset 12, la dernière phrase : « Ô mon rocher, tu l'as suscité pour infliger tes châtements ». Eh bien, Dieu corrige quelqu'un. Qui est-ce ? Et pourquoi Dieu devrait-Il corriger ces gens aussi durement ? C'est, après tout, « une chose terrible que de tomber entre les mains du Dieu vivant », nous dit le livre aux Hébreux.

Remarquez le chapitre 2, verset 3. Il est écrit, « Car la vision est encore pour un temps déterminé, mais à la fin elle parlera... » [selon la King James]. À la fin, elle va PARLER ! Cette vision va parler ! Dieu va la mettre à la disposition de MILLIONS de personnes ! Parce qu'Il AVERTIT toujours ! Un Dieu d'amour avertit et essaie toujours de nous faire voir et comprendre cela, afin que nous n'ayons pas à VIVRE toute cette souffrance terrible juste avant la Seconde venue de Jésus-Christ. Il y a un grand espoir, même si les gens NE SE REPENTENT PAS maintenant. Il y a encore beaucoup d'espoir.

Et il est dit, au verset 8 du chapitre 2, qu'il a « pillé beaucoup de nations ». Et puis, au verset 10, Dieu lui dit : « en détruisant des peuples nombreux, et c'est *contre* toi-même que tu as péché ». Mais notez, ici, au milieu, qu'il a une histoire, et que cette nation d'Allemagne a une histoire qui a consisté à détruire beaucoup de nations.

Mais ensuite, le verset 11 donne un grand espoir : « Car la pierre crie du milieu de la muraille, et le bois qui lie la charpente lui répond ». Et une grande partie de cette double merveille est le nouveau trône de David, et le trône même SUR LEQUEL S'ASSIÉRA Jésus-Christ à Son retour, et Il GOUVERNERA ce monde pour lui apporter la PAIX et le BONHEUR et la JOIE, ÉTERNELLEMENT ! L'homme ne régnera plus jamais sur l'homme. Il n'est pas CAPABLE de le faire ! Il a été INAPTE en essayant de le faire. Il aurait dû L'APPRENDRE il y a six mille ans, mais ce ne fut pas le cas, alors Dieu lui enseigne une leçon, de manière dure. Mais bientôt, Jésus-Christ sera là, et Il amènera la paix, la joie et le bonheur pour nous tous.